

Bertrand Galtier, nouveau directeur de l'Agence de l'eau Artois-Picardie

Dossier de la rÃ©daction de H2o
May 2017

Par arrÃatÃ de la ministre de l'Environnement, de l'Ãnergie et de la Mer, en date du 10 avril 2017, Bertrand Galtier, ingÃnieur gÃonÃral des ponts, des eaux et des forÃts, est nommÃ directeur gÃonÃral de l'Agence de l'eau Artois-Picardie compter du 2 mai 2017. Il succÃde Ã Olivier Thibault, qui a passÃ 7 annÃes Ã la tÃte de l'Ãtablissement.

Bertrand Galtier est diplÃmÃ de l'Ãcole polytechnique, ingÃnieur gÃonÃral des ponts, des eaux et des forÃts et titulaire d'unÃ DEA en Ãcologie. Il a exercÃ en France, en ThaÃlande et en CÃte d'Ivoire avant d'Ãtre nommÃ, en 2008, Ã la Direction rÃgionale de l'environnement (DIREN) Ã la RÃunion puis directeur de l'environnement, de l'amÃnagement et du logement (DEAL). RentrÃ en mÃtropole, il a dirigÃ le Parc national desÃ Ãocrins durant 4 ans, avant d'Ãtre nommÃ au cabinet de la secrÃtaire d'Ãtat chargÃe de la biodiversitÃ.

Agence de l'eau Artois-Picardie